

El 16 de Marzo de 2021, la Comisión Académica del Master Universitario en Dirección Estratégica de RRHH (MDERRHH) acuerda proponer a la Directora general de Post Grado que el profesor Alvaro López-Cabrales sea nombrado co-director del Master. Las razones que nos llevan a realizar dicha propuesta es la próxima jubilación del actual director y el deseo de que el próximo responsable pueda participar en las decisiones actuales que afecten al futuro desarrollo del Master.

La Comisión Académica quiere hacer constar también que la propuesta de incorporación a la Dirección del Master ha sido previamente comunicada a la Dirección del Departamento de organización de Empresas y Marketing y consultada al mismo, no recibiendo posiciones u objeciones en contra.

El profesor López Cabrera, entendemos, tiene el perfil adecuado para tomar la responsabilidad de la dirección del master, dada su especialización en el campo de la gestión de los Recursos Humanos.

Sevilla, 16 de Marzo de 2021

Fdo. D. Ramón Valle Cabrera
Director del máster

Fdo. D. Joaquín García Cruz
Responsable de Calidad del máster